
 

1 

 

 

 

 
 

Президенту Рязанской ассоциации 

экономического сотрудничества 

предприятий 

А.А. ЖУКАЕВУ 

№ 3/203 от 05.10.2023 

Об успешном проведении 

заседания по легкой  

промышленности в г. Рязани 

 

 

Уважаемый Александр Александрович! 

 

 Российский Союз Кожевников и Обувщиков, объединяющий производителей кожи, 

обуви и предприятия всей инфраструктуры кожевенно-обувной отрасли благодарит Вас за 

внимание к отрасли и высокую организацию проведения совместного заседания РСПП и 

Рязанской ассоциации экономического сотрудничества предприятий по развитию легкой 

промышленности. 

В заседании, которое проводилось на площадке АО «Русская кожа», в гибридном 

формате, приняли участие руководители предприятий различных регионов страны - члены 

РСКО, Союзлегпрома, представители министерств и ведомств, члены отраслевой науки, 

ректоры ВУЗов, специалисты смежных отраслей, всего более 80 человек. 

Участники заседания конструктивно обсудили текущую ситуацию в легкой 

промышленности и в частности, в кожевенно-обувной отрасли, и предложили решения 

важнейших вопросов. 

 Надеемся, что при поддержке РСПП и РАЭСП обозначенные на заседании проблемы 

легкой промышленности будут решаться, что послужит хорошим началом дальнейшего 

развития отрасли.  

 

 

 

С уважением,    

Генеральный директор                                                                                

 

 

 

А.Г. Андрунакиевич 

 

 

  

            

 


